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2002年度発足  坂総合病院 第26回倫理委員会 報告  

日時：2007年5月12日（土）午後4時15分－5時30分 

場所：坂総合病院 新館2階カンファランス2 

出欠：歯科医師１、宗教家１、弁護士１、患者１、医師２、事務局４    
内容：  

１，第25回委員会（07.02.03）報告について確認した。     

 

２，３／８終末期医療に関するシンポジウム感想 
「発言メモ」をもとに、各委員より感想を出してもらった。 

・ 文章で見て、改めて勉強になった。 

・ 多くの職員が参加して、熱心に聞いてもらってよかった。 

・ 抽象的な話が多かったか。他の委員の方の発言が、参考になった。 

・ 看護師の感想文で「難しい」という意見が多かった。 

・ フロアとのディスカッションなどもあると良かったかなと思う。１回のシンポジウムの内容

としては、テーマが多かったかなと感じた。 

・ 外部委員の意見を改めて聞いて、勉強になった。 

・ 職場でも、倫理委員会で何を議論していたのかわかって良かった、という感想が寄せられた。 

 

３，全日本民医連倫理委員会交流集会参加報告 

委員長より、参加報告をいただいた。 

・ 指定発言で「当院倫理委員会の４年間の歩み」というテーマで、終末期医療に関する取り組

みについて報告した。 

・ 他県連の倫理委員会は、医療現場での日常的な倫理課題についてのコンサルテーションを中

心としている県連が多かった。 

・ 本日の議題としているが、当委員会も今期は医療現場の具体的な課題を議論していきたい。 

 

４，2007年度の倫理委員会の検討課題 

委員長より、提案があり以下の方針で取り組むこととした。 

・ 今年度の倫理委員会の課題として、医療現場の具体的な事例に基づいた検討を中心に行って

いく。 

・ 具体的な検討ツールとして、「臨床倫理４分割法」などを試行してみる。 

・ 検討事例の集約は、①医療現場での具体的な検討事例が有る場合は、「コンサルテーション依

頼用紙」を準備して出してもらう。②全職員アンケートを行い多職種から事例を集約する。

の２本建てで行っていく。 

 

５，その他  

・ 委員の交代について  

5月1日から医師の委員が院長に就任したため、内科の指導医に交代を打診している。 

・ 事務局員の交代 

倫理委員会の事務局員が、６／１付で泉病院へ異動となるため交代を確認した。後任につい

ては、事務局で調整することとした。 

 

■ 次回委員会日程  

――2007年7月14日（土）午後4時、「新病院2階カンファランス1」にて。 

以上。 


